
Per E-Mail am 23.05.2014 Anfrage aus dem Wirtschaftsausschuss 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
gemäß § 7 (4) der Geschäftsordnung für den Stadtrat und seine Ausschüsse ( 
„Mündliche Anfragen, die zwei Tage vor der Sitzung des Stadtrates in der Geschäftsstelle 
Stadtrat schriftlich angekündigt worden sind, sollen in der Sitzung durch die Verwaltung 
beantwortet werden.“), anbei die mündlichen Anfragen unseres sachkundigen Einwohners 
Ulrich Peinhardt, zur Hochschulstrukturplanung des Landes, der Stellungnahme der Stadt 
und der aktuellen Berichterstattung, für den 27.05.2014 im Ausschuss für Wissenschafts- 
und Wirtschaftsförderung sowie Beschäftigung. 
 

 

 

1.) Wann wurde die Einladung des Wirtschaftsbeirats des Oberbürgermeisters an den 
zuständigen Minister ausgesprochen? 
 
2.) Wann wurden durch den Minister abgesagt? 
Ich bitte sie jeweils Einladung und Absage der Beantwortung beizulegen. 
 
3.) Wurden Vertreter durch den Minister benannte? 
 
4.) Wann haben welche Mitglieder des Wirtschaftsbeirates mit welchen Partner der Stadt 
Gespräche geführt? 
 
5.) Ist es Sitte in der Stadt, Prozesse  abzulehnen, auch wenn sie diese im Ansatz für falsch 
hält, nicht zu kommentieren? 
 
6.) Wie beurteilt die Stadt das Anhörungsverfahren zum Hochschulstrukturkonzept? 
 
7.) Kann die Stadt die Aufforderung des Ministeriums zur Abgabe einer Stellungnahme 
vorlegen?  
 
 Ich bitte das Schriftstück beizulegen. 
 
8.) Laut MZ vom 23.05.2014 unterstützt die Stadt den Sparkurs an der MLU. Mit welchen 
wirtschaftlichen Folgen rechnet Stadt für die heimische Wirtschaft?   
 


